

Landeshauptstadt München, Baureferat ~ Friedenstraße 40, 81671 München

An den
Bezirksausschuss 5
Au-Haidhausen
Herrn Jörg Spengler
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81671 München

Tiefbau Straßenunterhaltsbezirk Mitte BAU-T22-M

Friedenstraße 40 81671 München Telefon: 089 233-42100 Telefax: 089 233-42039 Dienstgebäude: Gmunder Str. 32

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 27.10.2020

Technischer Fortschritt bei der Sanierung von Radwegen?

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 00722 des Bezirsausschusses des Stadtbezirkes 5 Au-Haidhausen vom 16.09.2020

Sehr geehrter Herr Spengler, sehr geehrte Damen und Herren,

wir nehmen Bezug auf Ihren Antrag vom 16.09.2020, wonach Sie gerne wissen möchten, ob die Landeshauptstadt München neuere Möglichkeiten zu einer dauerhaften Sanierung des Radweges in der Franziskanerstraße in nordwestlicher Richtung zwischen Rabl- und Gebsattelstraße hat, ohne das Wurzelwerk der im Baumgraben gepflanzten Bäume zu beschädigen. Dazu teilen wir Folgendes mit:

Eine dauerhafte Sanierung von Wurzelschäden ohne Eingriff in das Wurzelwerk der Bäume gibt es leider nicht. Jeder Wurzelschaden wird von uns im Einzelfall beurteilt und bei größeren Wurzeln eine ökologische Baubegleitung hinzugezogen. Dabei wird die Art und Weise der Sanierungimmer auf den Erhalt der Bäume abgestimmt.

Der Radweg in der Franziskanerstraße zwischen Rabl -und Gebsattelstraße wurde 1998 erstmalig hergestellt. Die unmittelbar angrenzenden Pappeln waren zu diesem Zeitpunkt bereits vorhanden und neigen insbesondere bei Trockenheit zu einem verstärkten Wurzelwachstum in Richtung Oberfläche.

U-Bahn Linie 3 Haltestelle Aidenbachstraße Bus Linien 51, 53, 63, 136 Haltestelle Aidenbachstraße Anschrift: Gmunder Str. 32 81379 München

Internet: http://www.muenchen.de

Zum jetzigen Zeitpunkt sind in der Franziskanerstraße einzelne Wurzelschäden im Radweg sichtbar, von denen aber noch keine akute Verkehrsgefährdung ausgeht. Der Radweg befindet sich somit in einem verkehrssicheren Zustand.

Sollten die Wurzelschäden im Laufe der nächsten Jahre weiter zunehmen, werden wir geeignete Maßnahme wie zuvor beschrieben einleiten.

Bis dahin kontrollieren unsere Mitarbeiter den Radweg in der Franziskanerstraße in regelmäßigen Abständen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.